



Trabajan desde Gobernación la reforma electoral: Rosa Icela Rodríguez refuerza alianza con PT

El dirigente nacional del Partido del Trabajo se reunió con la secretaria de Gobernación, afirmó que será un "parteaguas" para la vida política del país



Por Jacqueline Viedma



Pese a la notable diferencia que mantienen los partidos de alianza con **Morena por la reforma electoral**, la noche del 15 de enero de 2026 se dio a conocer que la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, se reunió con el dirigente del *Partido del Trabajo* (**PT**), **Alberto Anaya**, quien dijo que los petistas sí irán de la mano con el partido oficialista y el gobierno de **Claudia Sheinbaum**, en cuanto a esta iniciativa, apagando los rumores de una futura división.

Esto dice el PT sobre la reforma electoral de Sheinbaum

En una reunión privada llevada a cabo en las oficinas de la secretaría de Gobernación, Alberto Anaya calificó la reunión como **"muy productiva y cordial"**, de manera directa, aseguro que el tema central fue la reforma electoral, **la cual se comprometió a construir juntos, además abordaron "temas trascendentales para el país"**.

"Esta Reforma **será parteaguas para mejorar la vida política del país** y enriquecer y perfeccionar nuestros procesos democráticos. **Reiteramos nuestro compromiso de mantenernos en las filas de la 4T y en la coalición Juntos Hacemos Historia**".

El mensaje del dirigente nacional de uno de los partidos de alianza pone fin al distanciamiento que se ha visto desde diciembre de 2025, donde incluso, el **PT votó en contra de la reforma arancelaria** y **Ricardo Monreal** en un discurso matizado, reprimió su voto a los aliados en la **Cámara de Diputados**.